
KLUB DER FREIHEITLICHEN   

BEZIRKSRÄTE         IN 

MARGARETEN 

 
Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen. 

 

 

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 23 der GO der 
Bezirksvertretung am 20.09.2016 folgende 
 

 

ANFRAGE: 
 

1. Wie viele Polizeieinsätze gab es vom 01.03.2016 bis zum 01.09.2016 bei der U-

Bahnstation Margaretengürtel? 

2. An welchen Kalendertagen fanden die betreffenden Einsätze statt? 

3. Wann begannen und wann endeten jeweils die Polizeieinsätze? 

4. Wie viele Polizeiliche Einsatzkräfte waren bei den jeweiligen Einsätzen nötig? 

5. Wurden auch WEGA-Kräfte benötigt? 

6. Wenn ja, wie oft und wann? 

7. Wie viele Strafrechtliche Delikte wurden zur Anzeige gebracht und um welche Delikte 

handelte es sich dabei genau? 

8. Wie viele der Straftäter hatten die österreichische Staatsbürgerschaft, eine sonstige EU-

Staatsbürgerschaft bzw. die Staatsbürgerschaft eines Drittstaats? 

 

 

 

 

BEGRÜNDUNG: 
 

Der Verkauf von diversen illegalen Suchmitteln bei der U-Bahn Station Margaretengürtel gehört zum  

traurigen Alltag. Einige Zeitungsartikel und Presseaussendungen der vergangenen Monate, 

vermitteln den Eindruck, dass die Exekutive mit der Situation bei der U-Bahn Station überfordert ist.  

 

 

 

 

……………………………………      …………………………………… 

BR Dr. Fritz Simhandl       BR Roland Guggenberger 

 

 

 

……………………………………      …………………………………..  

BR Andreas Schön       BR Edith Guggenberger 

 

 

…………………………………… 

BR Gerald Suzan  


